

**ПРИМЕНЕНИЕ ИКТ В УЧЕБНОМ ПРОЦЕССЕ ПРИ ПРОВЕДЕНИИ  
ПРАКТИЧЕСКИХ ЗАНЯТИЙ ПО ДИСЦИПЛИНЕ «НАЛОГИ И НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ»**

**Тутулова Татьяна Алексеевна (tattut@yandex.ru)**

*НОУСПО «Марийский кооперативный техникум», г. Йошкар-Ола*

В Марийском кооперативном техникуме уже на протяжении пяти лет в соответствии с целью Федеральной целевой программы «Электронная Россия 2002–2010» (с 2011 года – «Информационное общество 2011–2020») формируется и развивается система проведения занятий со студентами всех форм обучения с использованием ИКТ. Повышение эффективности функционирования экономики за счет внедрения и массового распространения информационных и коммуникационных технологий требует подготовки квалифицированных пользователей. Автором как преподавателем спецдисциплины «Налоги и налогообложение» проводятся практические занятия с использованием компьютерной техники и технологий WEB 2.0.

In the Cooperative College of Mary El, according to the State Federal programs: « The Electronical Russia, 2002–2010» and «The Mass Media Society 2011–2020», the new form of different kinds of lectures for students has been organized and developed, for last 5 years already. Various Mass Media and Computer Technologies are also used. To make economy more effective we need to use more Mass Media Computer Technologies, as well as well-qualified users. As a tutor, I have not only lectures «The Taxes», but also conduct Practical Professional Course, using Computer Technologies